



24 de julio de 2024

José A Vázquez González,
Instituto de Ciencias Físicas, UNAM
Presente

Estimado Dr. Vázquez:

Por medio de la presente agradecemos su participación en la **XXXI Escuela de Verano en Física** organizada por el Instituto de Física y el Instituto de Ciencias Físicas de la UNAM que se llevó a cabo del 17 al 28 de junio de este año y en la que impartió la conferencia: *Cosmología observacional con aprendizaje automatizado*.

Agradeceremos envíe su contribución a las memorias de la Escuela en formato tex a más tardar durante la última semana del próximo mes de septiembre con el objeto de contar con el libro de memorias antes de que finalice este año.

Sin más por el momento, le enviamos un cordial saludo.

Atentamente,

Dr. José Récamier Angelini,

Dra. Rocío Jáuregui Renaud